

Bauernhausmuseum am Haus Kernade

Östlich der Oberburg steht ein Vierständer-Fachwerkhhaus, das um 1800 erbaut wurde und in dem die Stiepeler Meierei untergebracht war. Um es vor dem Verfall zu bewahren, wurde es Anfang der 70-Jahre an seinem alten Standort zerlegt und hinter Haus Kernade wieder aufgebaut und eingerichtet. Das Bauernhausmuseum zeigt eine Sammlung ländlicher Kultur, zu der Möbel des 16. bis 18. Jahrhunderts aus Westfalen und dem Bergischen Land sowie bäuerliches Gerät gehören.



Bauernhausmuseum und Haus Kernade (Rückansicht)



Bauernhausmuseum Seitenansicht



Bauernhausmuseum
Innenansicht / Kamin



Bauernhausmuseum
Innenansicht / Spinnräder